
第１回新潟駅万代広場等整備検討委員会 会議概要 

開催日時 平成 29年 9月 4日（月曜）午前 10時～12時
開催場所 新潟市役所本館３階 対策室１

出席者 【委員】出席９名（欠席なし）

阿部正喜委員，上山良子委員，大江真弘委員，窪田亜矢委員，佐野可寸志委員，

中村美香委員，橋本学委員，平山桂子委員，藤澤成委員

【オブザーバー】出席５名（欠席なし（代理出席３名））

国土交通省北陸地方整備局建政部都市・住宅整備課長（代理）課長補佐，

新潟県土木部都市局長，新潟県交通政策局長（代理）副局長，

東日本旅客鉄道株式会社新潟支社企画部長，新潟市中央区長（代理）区建設課長

【事務局】 

都市政策部長，まちづくり担当参事，新潟駅周辺整備事務所長

傍聴者 0名
報道機関 4社
会議内容 １開会 

２委員紹介 

３委員長選出 

 ○佐野可寸志長岡技術科学大学大学院教授が選出されました。

４確認事項 

①検討委員会設置の背景・目的について 

②万代広場計画のこれまでの経緯について 

 ○事務局より，資料１，２の説明をしました。

５意見交換 

①万代広場計画見直しの方向性について 

 ○事務局より，資料３の説明をしました。

 ＜主な意見＞

  ・駅ばかりではなく、都心やさらに大きなまちづくりの視点での論議が必要。

  ・市民から意見を聞きながら計画づくりをしてきたこれまでの経緯をふまえ、

市民意見の取り入れ方を考えてほしい。 

  ・市民との対話は少しずつ進めていき，市民が勉強する時間も必要。 

  ・世界に向けてシンボリックなものがあってよいのではないか。 

  ・新潟の印象として残るものが必要。中途半端なものが一番困る。 

  ・モニュメントなどを造って置くという時代ではない。空間がつながり広がっ

て成長していくことが重要。 

 ・駅，駅前広場という場そのもので新潟を印象づけることが重要。 

６その他 

 ○事務局より，今後のスケジュールについて説明をしました。

７閉会 


